

¿OBEDIENCIA O TENTACIÓN?

Esta historia se desarrollo en ciudad victoria, Tamaulipas de donde yo soy originaria. Tratare de explicar como la justicia tiene diferentes perspectivas, de acuerdo a los intereses particulares en determinado tiempo de la vida. En general comentare sobre dos personas: uno es maestro en una preparatoria federalizada, el otro protagonista es Gustavo y es su alumno.

Gustavo cursaba su último año de preparatoria y había escogido la especialidad de Humanidades en donde llevaba las materias de Derecho, Economía, Comunicación, Sociología. El había decidido estudiar para ser maestro de educación física. Por lo que le parecían sin sentido las materias que cursaba, y sobretodo deseaba terminar la prepa para poder continuar con la universidad.

Sin duda la materia con la que más batallaba era Economía Política, a pesar de tener materias difíciles como calculo integral y diferencial, la clase de Economía era su debilidad.

El licenciado Robledo impartía (y lo sigue haciendo) la materia de Economía en la prepa federalizada numero uno. A pocos meses de finalizar el curso escolar sabía muy bien que alumnos tendrían problema para acreditar su materia. Sin embargo sabía que no podía ofrecerles actividades extra, la última opción que tenían era obtener una muy buena calificación en el examen semestral. Como se le daba mucho valor a este examen, podría incrementar su promedio y “salvar” la materia.

Al finalizar el año escolar Gustavo recibió la desalentadora noticia que había reprobado la materia de Economía. Si bien había aprobado su examen semestral la calificación no era lo suficientemente alta para que aprobara el semestre. Esa había sido su única materia con problemas, no importaba que tanto se había esforzado antes del examen o durante el semestre, ya había fracasado. Tendría que llevarse la materia a extraordinario y esto implicaba que no se graduaría con sus amigos. No formaría parte de los graduados de su generación él se retrasaría; solo por esa materia que no tenía nada de relación con su carrera ni con su vida profesional.

Solo quedaba una opción...

Gustavo fue a buscar al profesor Robledo para pedirle o mejor dicho suplicarle que lo “pasara”. El maestro le dijo que no podía hacer eso, porque la finalidad de cursar una materia era que el alumno aprendiera. Cuando Gustavo escucho esto le insinuó que estaba dispuesto a pagarle con tal de que su materia no fuera un impedimento para que se graduará a tiempo de la prepa y su certificado no se retrasara. Porque si no tenia su certificado en determinada fecha no lo aceptarían en la universidad.

Pero antes de que pudiera hacer el ofrecimiento descaradamente, el maestro detuvo a su alumno comentándole que recibir dinero a cambio de una calificación iba en totalmente en

contra de su ética profesional. El único remedio para la situación de Guillermo era estudiar bastante para su examen extraordinario y pedir una prórroga en la universidad para la fecha de entrega de su certificado de bachillerato.

Unos cuantos años pasaron y un día el licenciado Robledo necesitaba su acta de nacimiento para un trámite urgente. Pero como durante su infancia había vivido en otra ciudad necesitaba ir al registro civil para que mandaran traer su acta. En la oficina de gobierno había una gran cantidad de gente pero él necesitaba resolver el trámite lo más rápido posible.

Robledo vio que uno de los jóvenes que estaban atendiendo era Gustavo, un ex alumno suyo. Fue directamente hacia él, lo saludo amablemente y le dijo que le hiciera el favor de acelerar el proceso de su acta.

Pero Gustavo le respondió que hacer esto iba en contra de su ética profesional.

Pseudónimo: La Chava